



# Commémoration du centenaire de l'armistice du 11 novembre

publié le 19/11/2018

Mme Weikopf, professeur d'allemand au collège J. Guiton, a proposé aux élèves des classes bilingues de langue allemande de participer à la commémoration du centenaire de l'armistice du 11 novembre avec des lectures de lettres de soldats allemands et français.

Ce fut un moment de partage intergénérationnel car outre la présence des représentants des anciens combattants, les élèves de l'école primaire, accompagnés de Mme Mendes (directrice et enseignante de l'école), ont aussi participé à la commémoration.

Le devoir de mémoire se transmet de génération en génération sur la commune de Lagord !

Merci à M. Le Maire et à ses adjoints d'avoir permis l'organisation de cette échange.

